

L'armée irakienne annonce la reconquête de la ville pétrolière de Baiji



Bagdad, 1 juillet (RHC-PL)- En Irak, les forces gouvernementales ont pris le contrôle de la ville de Baiji qui compte l'une des principales raffineries du pays et elles ont libéré d'autres territoires qui étaient tombés aux mains de l'État Islamique, dans la province d'Al-Anbar.

Le ministre irakien de la Défense a confirmé que l'armée et les volontaires des unités de Mobilisation Populaire ont repris le centre de Baiji, dans la province de Salah ad-Din, dans le nord du pays.

Après plus d'un mois de violents combats, les troupes régulières se sont emparées de la totalité du centre de la ville et elles ont hissé le drapeau national.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/61014-larmee-irakienne-annonce-la-reconquete-de-la-ville-petroliere-de-baiji>



Radio Habana Cuba